

# *Salvador Valdés Mesa se prononce à Artemisa pour garantir la production agroalimentaire*

---



La Havane, 9 août, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a appelé les autorités de la province d'Artemisa à tout faire pour garantir la production agroalimentaire.

Au cours d'une réunion avec les autorités de cette province où il a entamé une visite ce jeudi, Salvador Valdés Mesa a rappelé l'importance du secteur pour l'alimentation de la population et le rôle qu'il est appelé à jouer en matière de substitution des importations.

Sur ce dernier point il a mis l'accent sur l'augmentation de la culture de maïs et de manioc pour assurer la production de tourteaux.

La province d'Artemisa à l'ouest de La Havane prévoit planter presque le double d'hectares de légumes que pendant la saison précédente.

Au cours des visites qu'il a faites dans des coopératives agricoles des localités d'Alquizar et de Güira de Melena, Salvador Valdés Mesa a souligné les possibilités de la province d'augmenter les productions exportables et il a posé des questions sur l'expérience en ce qui concerne l'application des résultats scientifiques et des nouvelles technologies dans l'agriculture.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198570-salvador-valdes-mesa-se-prononce-a-artemisa-pour-garantir-la-production-agroalimentaire>



**Radio Habana Cuba**